

Sent by email / Envoyé par courriel 07-03-2017

IR0232 - Canadian Food Inspection Agency - March 2017 data updates

IR0232 - Agence canadienne d'inspection des aliments - Mise-à-jour des données de mars 2017

Dear Sir:

As a follow-up to PBO IR0232 dated 12 September 2016, please find attached a spreadsheet with updates to the list of projects/programs to be undertaken/delivered by your department from funding obtained via Budget 2016 New Infrastructure Plan.

Please update the attached MS Excel spreadsheet with this information and return it to us electronically.

We would appreciate that you provide access to this information by 21 March 2017.

Monsieur,

Suite à la demande du DPB IR0232 datée du 12 septembre 2016, veuillez trouver ci-joint une feuille de calcul contenant une mise à jour de la liste des projets et des programmes que votre ministère lancera ou administrera et que le budget de 2016 financera dans le cadre du nouveau plan d'infrastructure.

Veuillez actualiser la feuille de calcul Excel de Microsoft ci-jointe, puis nous la retourner par voie électronique.

Nous apprécierions que vous nous donniez l'accès à cette information d'ici le 21 mars 2017.



OFFICE OF THE
PARLIAMENTARY
BUDGET OFFICER
BUREAU DU DIRECTEUR
PARLEMENTAIRE DU
BUDGET

Peter Weltman

Sr. Director, Costing and Program Analysis | Dir. Principale, analyses des coûts et des programmes
Bureau du directeur parlementaire du budget | Office of the Parliamentary Budget Officer
Bibliothèque du Parlement | Library of Parliament
Ottawa, ON K1A 0A9

Peter.Weltman@parl.gc.ca

office 613.992.8044

cell 613.218.1854

Twitter @dpb_pbo